

# La banque alimentaire s'est trouvé un local

**Social** » Avec l'aide du canton, l'association s'installera ces prochaines semaines dans l'ancienne caserne de la Poya. La solution reste transitoire.

«Le mot «soulagement» est un euphémisme», sourit Christophe Koersgen, coordinateur de la banque alimentaire, au moment de confirmer l'information de La Télé: son association, avec l'appui du canton de Fribourg, a trouvé un local dans l'ancienne caserne de la Poya. «Nous nous réjouissons de pouvoir tout mettre en place, de voir que les devis demandés depuis plusieurs mois deviendront concrets», estime-t-il.

L'emplacement est également idéal pour l'entité créée en septembre 2021. L'ancienne caserne de la Poya est proche des transports publics tout comme de l'autoroute. Ce qui permettra une distribution facilitée de la nourriture aux associations qui la fourniront aux plus précaires. «Nous cherchions quelque chose dans le Grand Fribourg, vu que la majorité des associations s'y trouve. Cela limite ainsi les allers et retours», souligne Christophe Koersgen.

Si l'implantation est effective de suite, il faudra encore quelques semaines pour que la banque alimentaire ouvre officiellement ses portes. «L'idée étant que cela soit le plus vite

possible évidemment», ajoute le coordinateur.

La solution est cependant transitoire. L'affectation de l'ancienne caserne de la Poya changera normalement d'ici deux ans. «Nous devons faire des calculs au niveau des investissements et des choix quant à quoi mettre en place sur une période de deux ans, admet Christophe Koersgen. Nous savons que le site est voué à se transformer, cela nous permet cependant de mettre la machine en route.»

Autre bonne nouvelle, l'association a trouvé un expert en logistique qui sera chargé de la gestion du dépôt. »

**PATRICK BIOLLEY**